

## 両沼・全会津中体連総合大会で柳中魂を發揮してくれました！

5月31日(火)～6月1日(水)、8(水)と両沼・全会津中体連総合大会が開催されました。各部とも日頃の練習の成果を発揮しようと、一球・一球、最後まで粘り強いプレーを展開してくれました。特に、男子ソフトテニス部は、全会津大会で団体優勝、個人も1位～3位を独占してくれました。また、野球部は両沼大会で準優勝し、久々に会津大会に出場することができました。会津大会では、下郷中に0-1と惜敗してしまいましたが、部員数の少ない中でよく健闘してくれました。男子バレーボール部も昨年に引き続き全会津大会で第3位という好成績を残してくれました。7月に県大会へ出場する男子ソフトテニス部と陸上競技の砲丸投に出場する鈴木大愛君には、全会津の代表として精一杯がんばってきてほしいと思います。残念ながら、今回の大会で常設部を引退しなければならない3年生の皆さんには、新たな目標を設定して、それに向かってまた努力を続け、残りの中学校生活を充実したものにしてほしいと願っています。また、1・2年生は、新人戦に向けて新たなチームで練習に励み、柳中生の底力を見せてくれることを期待します。



## 「3年生に学ぶ会」Part 1 を実施しました！

6月16日(木)、ふれあい館にて3年生対象の「五校合同高校説明会」を実施しました。9校の高校から校長先生や教頭先生が来られ、自校の説明を熱心にしてくださいました。それを受け、23日(木)に、3年生が1・2年生に向けてその報告会を行いました。1・2年生のうちからこのような進路学習をしている学校はあまりなく、本校ならではの取組だと思います。



## 「働くということ」について、職業講話をお聞きしました！

6月24日(金)、2年生が職業体験活動の事前指導の一環として「瀬戸内久美さん」の女将である堀内久美さんをお招きして「働くということ」をテーマに職業講話をいただきました。実際に職業体験活動を行った際の心構えや仕事に対する想い、責任や誠意の大切さなどについて熱心に教えていただきました。心より御礼申し上げます。職業体験活動の様子については、次号で紹介いたします。



### 7月の主な行事予定



- |                    |                      |
|--------------------|----------------------|
| ◆県中体連陸上競技大会…5日～7日  | ◆県中体連総合大会…22日～24日    |
| ◆2年生尾瀬環境学習…12日～13日 | (男子ソフトテニス部出場)        |
| ◆第1学期保護者会…15日      | ◆町海外派遣事業 (to HAWAII) |
| ◆全校スポーツ交流会…19日     | …28日～2日              |
| ◆第1学期終業式…20日       | ※20日は全校生弁当           |